PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health multiplica por cinco sus ventas en el primer semestre de 2021

La compañía española, especializada en telemedicina y radioterapia, cerró el semestre con una facturación de 41,7 millones de euros, frente a los 8,3 millones de euros del mismo periodo de 2020.

PlantaDoce 21 oct 2021 - 09:47



PlantaDoce.

Atrys Health dispara sus ventas en el primer semestre. La compañía española, especializada en telemedicina y radioterapia, ha dado a conocer este jueves un avance de los resultados de los primeros seis meses de 2021 en un informe remitido al BME Growth, en el que especifica que cerró el semestre con una facturación de 41,7 millones de euros, frente a los 8,3 millones de euros del mismo periodo de 2020, lo que significa multiplicar por cinco sus ingresos.

No obstante, desde la compañía informan que será este jueves al mediodía cuando Santiago de Torres, presidente ejecutivo; Isabel Lozano, consejera delegada; y José María Huch, director financiero, presenten virtualmente los últimos resultados de la compañía.

La empresa, además, alcanzó un resultado bruto de explotación (ebitda) de 7,5 millones de euros en los seis primeros meses de 2021, frente a los 1,4 millones de euros logrados en los seis primeros meses del ejercicio 2020.

Atrys Health cierra el primer semestre de 2021 con un ebitda superior a siete millones de euros

Atrys Health presenta los resultados económicos correspondientes a los seis primeros meses de 2021 al tiempo que da a conocer que ha alcanzado un importante acuerdo de colaboración con la Fundación Champalimaud, una de las instituciones más reconocidas a escala internacional en la prevención, el diagnóstico y el tratamiento del cáncer, para la realización conjunta de procedimientos diagnósticos y terapéuticos avanzados con enfoques no invasivos.

Ubicada en Lisboa y pionera en el desarrollo de programas de investigación biomédica avanzada y en técnicas de tratamiento de radiación de alta precisión con énfasis en radioterapia con fraccionamientoextremo, la Fundación Champalimaud combina atención clínica con una agenda de investigación, actividades que desarrolla en el Champalimaud Center fortheUnknown.

En virtud de esta alianza, basada en su apuesta compartida por la radioterapia avanzada, los procedimientos terapéuticos con enfoque no invasivo y la investigación, Atrys Health y Champalimaud iniciarán la aplicación de protocolos y metodologías de excelencia conjuntas bajo la dirección científica de Carlo Greco, director de

PlantaDoce.

investigación radioterápica de la Fundación Champalimaud.

La compañía cuenta con más de 2.500 profesionales y está presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica

Atrys Health integra a un equipo de más de 2.500 profesionales y está presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica. La compañía estructura su actividad de prevención y precisión en torno a cinco unidades de negocio: telemedicina, oncología, patología, prevención y big data. A través de estas, lleva a cabo tratamientos de radioterapia convencional y avanzada, realiza pruebas diagnósticas en su propia red de laboratorios, analiza de forma telemática pruebas de radiología, cardiología, oftalmología y dermatología, y presta servicios de *smart* y big data y de gestión de datos al sector salud.

En Portugal, Atrys Health cuenta con un hospital de alto valor añadido y de tratamiento integral de las enfermedades oncológicas en Santa Maria da Feira, un laboratorio de diagnóstico genético especializado en medicina predictiva y preventiva en Porto, dos centros de medicina nuclear en Braga y Porto, un centro de radiología en Porto y ahora dos centros de radioterapia, uno en Évora y otro en Lisboa.